

'Defenderemos con todo al Poder Judicial', advierte Creel ante petición de juicio político a ministros

El diputado Santiago Creel advirtió que "no sucederá" el juicio político solicitado contra ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). La bancada de Morena en San Lázaro presentó una demanda de juicio político contra los once ministros de la Corte por su negativa a reducir su salario, lo que infringiría el artículo 127 constitucional.

https://www.zocalo.com.mx/defenderemos-con-todo-al-poder-judicial-advierte-creel-ante-peticion-de-juicio-politico-a-ministros/